

# Münchshofen, Wernberg und Teublitz steigen auf

Elf Moarschaften kämpften beim ESC Teublitz um den Einzug in die Kreisliga

**Teublitz.** Der ESC Teublitz war am vergangenen Sonntagvormittag Ausrichter des Stockschießens der Kreisklasse-A-Sommer 2022 des Eissportverbands Schwandorf Kreis 604 auf den Stockbahnen im Naturpark Höllohe.

Nach einem fünfstündigen und spannenden Wettkampf holte sich unter elf Moarschaften der Kreisklasse A der EV Münchshofen mit der Moarschaft Konrad Roidl, Manfred Schollerer, Walter Wende und Michael Wende den Tagessieg

mit 18:2 Punkten vor dem SSV Wernberg-Köblitz mit den Schützen Milot Korca, Christoph Hagn, Tom Unger und Fabian Kosub mit 15:5 Punkten und dem ESC Teublitz mit Dieter Baumann, Stephan Klafka, Andreas Rohrwild und Walter Härtl mit 14:6 Punkten.

Diese drei Moarschaften erhielten die Gold-, Silber- und Bronzemedaille und steigen in die Kreisliga-Sommer auf.

**Die weiteren Platzierungen:** 4. EC Brunn I 12:8, Note 1.308; 5. SSC GW Maxhütte-Haidhof 12:8, Note

1.127; 6. ESV Bodenwöhr 10:10; 7. ESF Heselbach 9:11; 8. Sonne Bruck I 8:12; 9. TSV Oberviechtach 6:14; 10. EC Brunn II 4:16; 11. TSV Oberviechtach 2:18

Die anschließende Siegerehrung nahmen ESC-Vorsitzender Peter Zitzler sowie seine Kollegen Claus Hein und Josef Feicht vor. Wettbewerbsleiter war Thomas Schanderl, als Schiedsrichter fungierte Peter Zitzler und das Amt des Schriftführers übernahm Claus Hein, alle vom gastgebenden ESC Teublitz.



Die drei siegreichen Moarschaften zusammen mit dem ESC-Vorsitzenden Peter Zitzler (rechts)  
Foto: Werner Artman